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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：田中 哲男 ／ 幹事：大塚 俊彦 ／ 会報資料担当：梶本 高久 

 

 

■ 就任挨拶 

会長   田中 哲男 君 

幹事   大塚 俊彦 君 

  会長ｴﾚｸﾄ 水上 雅博 君 

  副会長  大橋 秀典 君 

 

■ 今日の歌 

「君が代」 

「四つのテスト」 

  ピアノ 岩島 佳子 先生 

 

■ 例会前 7月度定例理事会 

 

 

■ 7月13日（木） 

理事就任挨拶 

ＳＡＡ      北埜  登 君

職業奉仕委員長  吉川  宏 君

社会奉仕委員長  戸田 尊文 君

国際奉仕委員長  斉藤 勝俊 君

青少年奉仕委員長 山村 安徳 君

    

 

 

■ 7月20日（木）休会 

 

 

先週（6/29）の出席者数：40名（1） 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ 3名：大阪水都ロータリークラブ

      会長 梶田 あもん 様 

      幹事 岩谷 佳也子 様 

         戸田 浩司 様 

出席率：71.43％ 

 

会員：63名（免除8名） 

 6/8 6/15 6/22 

HC出席 37(1)名 公休 39(1)名

MU出席 14(0)名  6(0))名 

修正出席率 91.07％  80.36％
 

 

               田 中 会 長  

2017年－2018年度、歴史ある東大阪東ロータリークラブの第53代会長に本日就任する事となりました。 

指名委員会にて御指名いただき、本日までの道程と時間は長く感じられましたが、今となりましてはとても短い時間

であったようにも思われます。 

まずは自分自身の健康に努め、皆様に御迷惑をおかけしない様に、又大塚幹事そして役員・理事メンバー、事務局の

皆様方と共に努力をするつもりであります。会員の皆様の御協力を何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

さて本年度ＲＩ会長 イアン・ライズリー氏（オーストラリア御出身）のテーマは“Making a Difference”「違い

を作りつづける」／「変化をもたらす」であります。 

2660地区片山勉ガバナーのスローガンは「個性を活かし、参加しよう」とされており、クラブの特性、地域の特性を

汲み取り積極的に奉仕活動をして行こうという事であります。 

 

私の今年度のテーマは「クラブを愛する心」と「ロータリアンとしての優しさ」を原点に戻って再確認し大切にし

ていこうという事であります。 

現会員の皆様方の素晴らしいロータリースピリット・心によってクラブは支えられております。今後のクラブの発展

そして会員増強の成功も会員の皆様の御協力なくしてはあり得ません。 

親睦と奉仕の両輪を大切な軸として、益々の我がクラブの発展を目指して参りますので、何卒宜しく御指導・御鞭撻

の程をお願い申し上げます。 

 

  東大阪東ロータリークラブ事務局 

〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室 

TEL:072-985-0189 FAX:072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp 

創立：昭和40(1965)年3月4日 

来週の例会予定 今 日 の 例 会 先週の出席報告(6/29) 

会 長 就 任 挨 拶 

『ロータリアンとしての優しさを大切にしクラブを愛する心をもとう』 
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大 塚 幹 事 

2017-2018年度幹事就任に当たり、ご挨拶申し上げます。 

田中会長の下、幹事の役目として、会長の方針に基づきクラブの活動をよりスムーズに行えるよう裏方として事務局

と協力してこの１年間努力してまいります。 

 クラブ運営は、１年間の収支計画、行動計画策定から始まり、例会、卓話、各委員会活動のサポート、地区との連

絡、又今年度は東輪会のホストクラブとしての開催や、３クラブ合同例会の参加などが予定されています。  

ロータリーの根幹は、奉仕と親睦であります。 今年度は、会員皆様が所属する委員会に少しでも参加いただき奉

仕活動を実践、そして親睦を深めて頂きたいと思っております。 

是非、皆様には、田中会長の今年度の活動方針をご理解いただき、充実した例会の開催、 

奉仕活動の積極参加、そして会員相互の親睦を深めて頂けるように、微力ながらお手伝いしてまいりますのでよろし

くご協力、ご支援の程お願い致します。 

 

 

 

大 塚 幹 事 
≪これからの予定≫ 

【１】 本日例会前に7月度定例理事会開催、午後6

時半～新旧会長・幹事歓送迎会 於：オ・セ

イリュウ 

【２】 7/9（日）ロータリーフェローズ大阪のつどい

（溝畑会員、吉﨑会員出席） 

＜連絡事項＞ 

【１】 芳田直前会長、河村直前幹事よりクラブへの

記念品として、事務所掃除機を頂きました。

有難うございました。 

【２】 本日午後6時30分よりオ・セイリュウに於き

まして新旧合同会長・幹事歓送迎会を開催致

します。ご参加の皆様よろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

大橋 秀典 

2017年6月22日にヤンナワの例会に参加しました。 

今回は吉崎直前会長のご主人である吉崎武尚様が京都

大学のプレゼンをヤンナワの例会でされるということ

で、私もたまたまタイでの仕事が重なったため、参加

した次第です。 

クリアンペットさんをはじめ、皆様に歓迎され無事に

プレゼンをされました。今の会長はMr.Charonです。 

私としては、山村青少年委員長の依頼もあり、短期青

少年交換が出来ないか打診をしてきました。 

一度、検討していただくこととなりました。 

また、田中会長のサンプルもSupinさんより預かりま

した。短い時間でしたが、友好的なムードの中で散会

となりました。 

時々は姉妹クラブ訪問も良いなと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

幹 事 報 告 

幹 事 就 任 挨 拶 

タイ・ヤンナワ例会出席報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東大阪ＥＲ輪の会便り 

天野 春正 

旅は楽しいものです。自分の育った自然、文化、宗教

と異なる土地を訪ね、人との普段とは違うふれあいを

する事が出来ます。なかなか気ままな旅が出来ない私

ですが必ず行くのは自分が所属し、役職を与えられて

いる団体の旅行です。 

今年も５月に岐阜、高山方面に行ってきました。高山

は江戸時代は天領で、江戸幕府の直接支配が行われ、

陣屋がおかれていました。陣屋ではその地の行政、司

法が行われ、その屋敷と建物が当時のまま保存されて

います。江戸時代は日本の歴史の中で２５０年間大き

な戦争もなく最も長い間平和な時代でありました。皆

さんよく御承知の事とは存じますが、厳しい身分制度

の中、現代の私たちにとっては考えられない様な差別

社会であったことは事実です。しかし、人々は分相応

の世界を受け入れ、最も幸せな時代であったかもしれ

ません。豊かな者は徳を以って日々を送り、やさしい

心を持っていたかもしれません。また、その豊かさは、

様々な文化や芸術を生みだしました。俳句もその中の

一つではなかったでしょうか。 

 

2017年6月 ＥＲ輪の会俳句 自薦句 

 

美保女    伸びるつる食する楽しみ瓜の花 

邦夫    山の影畝まで伸びて瓜の花 

精一   空梅雨にそよ風走る峠道 

安徳   あんぐりと見上げるクラゲ大水槽 

靖明   煙立つ児らを見守る蚊遣り豚 

春正   ひとはひと我は我なり旱梅雨 

恵生   白南風や両手翼に子の駆ける 

侑才   飛んでゐる飛んでゐる声蛍狩り 

正信   空梅雨や留守居の野菜痩せ細り 

 

 

 

 

                   北埜ＳＡＡ 
◎6月1日のチャーターナイト出席有難うございまし 

た。       大阪水都ＲＣ会長梶田あもん様 

       幹事 岩谷佳也子様 戸田 浩司様 

◎大阪水都ＲＣ梶田会長、幹事のみなさまようこそ。 

                    溝畑会員 

◎一年間ご協力有難うございました。 

芳田会長 河村幹事 

◎芳田会長、河村幹事、一年間お疲れ様でございまし

た。 

天野会員 新井会員 石川会員 石田会員 

一由会員 井上会員 大塚会員 大橋会員 

岡田会員 奥林会員 表 会員 金子会員 

北川会員 北埜会員 吉川会員 城戸会員 

小林(一)会員 駒林会員 斉藤会員 

須﨑会員 田中（哲）会員 出口会員 

寺田会員 寺西会員 戸田会員 鳥居会員 

広田会員 藤本会員 水上会員 水谷会員 

溝畑会員 森本会員 山田会員 山村会員 

山本会員 吉川(千)会員 吉﨑会員 

◎国際奉仕委員会にお世話になりました。 溝畑会員 

◎研修委員会の活動に一年間ご協力有難うございまし

た。                 石田会員 

◎一年間ニコニコ箱のご協力有難うございました。Ｓ

ＡＡのメンバーの方もご苦労様でした。 藤本会員 

◎大橋さん、楽しかったです。有難うございました。 

森本会員 

◎欠席お詫び 

     新井会員 大橋会員 北埜会員 斉藤会員 

     寺田会員 鳥居会員 森本会員 山本会員 

     吉﨑会員       

◎早退お詫び              河村会員 

      計 57,000円 6月度総計 167,000円 

            今年度総計 3,090,580円 

ＳＡＡ報告 (ﾆｺﾆｺ箱) 


